

03. Februar 2022

Busverkehr Mayen-Koblenz:

Transdev-Bosse müssen Erklärungen liefern!

Busse enden im Nirgendwo, Fahrer ohne Ortskenntnis, geschlossene Schranken werden umfahren: Das Bus-Chaos im Kreis Mayen-Koblenz ist peinlich für alle – für das Unternehmen Transdev und auch für die Beschäftigten. Busfahrer:innen stehen in der Kritik und müssen das Versagen der Unternehmensführung ausbaden.

Das ärgert uns maßlos! Wir lassen uns das Berufsbild der Busfahrenden nicht durch Dilettantismus und Sparwahn kaputtmachen. Die Arbeitnehmer-Vertreter im Aufsichtsrat fordern vollständige Aufklärung darüber, wie es zu dieser völlig missglückten Betriebsaufnahme kommen konnte. Wir wollen vor allem wissen, wie Transdev kurzfristig wieder in die Spur kommen und eine Kündigung des Verkehrsvertrages vermeiden will.

Darüberhinaus erwarten wir klare Aussagen, wie Transdev in der Zukunft solche Vorgänge verhindern will. Der ÖPNV ist kein Spielfeld für Experimente. Er wird nur dann ein Motor für die Verkehrswende sein, wenn er verlässlich ist und das Vertrauen der Menschen hat.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – www.evg-online.org



Wir leben Gemeinschaft